

# Numérique " communautaire "



L'informatique pour tous avec des ateliers ouverts à tous les âges.

Soucieux de réduire la « fracture numérique » en milieu rural, le syndicat du Pays Vendômois a souscrit au programme européen Leader + pour le développement des nouvelles techniques de la communication (NTIC).

Le syndicat a alors proposé aux communautés de communes de son périmètre de mener des expérimentations de connexion à haut débit par satellite et wifi.

Dans la communauté Beauce et Gâtine, la proposition d'Authon, qui avait déjà un site Internet, a été retenue. Un noyau de passionnés s'est mis aussitôt à la tâche. Ils ont créé AITIC (Association intercommunale des technologies de l'information et de la communication), ont installé eux-mêmes le matériel financé par moitié par le syndicat et la communauté, dans un local mis gracieusement à leur disposition par la commune dans l'ancien logement de l'école, route de Château-Renault.

L'association AITIC s'est donnée comme objectif de faire vivre ce local, afin de permettre aux habitants de la communauté de profiter d'équipements informatiques de qualité.

Au départ, seuls des bénévoles assuraient les permanences mais « cela devenait difficile », explique Pascal Mermillod, maire et secrétaire de l'association. « Nous ne pouvions pas toujours

nous libérer. Moi-même, j'assurais une permanence le samedi matin, mais je devais souvent répondre à d'autres sollicitations. L'embauche d'une animatrice professionnelle – Natacha Decayeux – par la communauté, pour animer notre site et celui de la médiathèque, nous a bien soulagés. Elle assure régulièrement les permanences. Les usagers ne se cassent plus le nez et la fréquentation est bien meilleure. »

## Quinze ordinateurs reliés à Internet

Natacha est présente sur le site d'Authon chaque mercredi après-midi alors qu'elle est le matin à Selommès, ces deux pôles ayant l'avantage de se trouver aux deux extrémités de la communauté. Elle a programmé les mêmes activités pour petits et grands dans les deux endroits : fête des grands-mères, jeux éducatifs, initiation à la photo numérique et retouche, jeux de réflexion, fêtes des mères, des pères, de la musique...

Présidée par Vincent Lenoble, l'association met à disposition des amateurs une quinzaine d'ordinateurs reliés à Internet par fil ou wifi et s'implique beaucoup dans la mise en réseau de la médiathèque avec les points lectures et les mairies de Beauce et Gâtine.